



4.9.2021

Re: CNESST

To whom it may concern:

We hereby confirm that masks manufactured and distributed by Medicom comply with the recently updated workplace safety measures. (*Mesures de contrôle dans les milieux de travail en contexte d'apparition de variants sous surveillance rehaussée*)

Please rest assured that the quality and safety of all Medicom products is our primary concern. Should you have any additional questions or concerns, please do not hesitate to contact us.

Sincerely,

The Medicom Quality Assurance team

---

4.9.2021

Re: CNESST

À qui de droit,

Nous confirmons par la présente que les masques fabriqués et distribués par Medicom respectent les *mesures de contrôle dans les milieux de travail en contexte d'apparition de variants sous surveillance rehaussée*.

Soyez assuré que la qualité et la sécurité de tous les produits Medicom sont notre principale préoccupation.

Si vous avez d'autres questions ou préoccupations, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Cordialement,

L'équipe d'assurance qualité de Medicom